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On behalf of Dr. Corneil, Acting Medical Officer of Health/CEO / De la part de Dr Corneil, médecin hygiéniste par
intérim/Directeur exécutif
 
Good afternoon,
 
I am writing to make you aware of several changes that impact businesses. These changes are:

Update to proof of vaccination requirements
Removal of contact tracing requirement
Updated regulation

 
For more information, please see attached.
 
Please distribute as appropriate within your workplace. Should you have any questions or request for further
support, please do not hesitate to direct your inquiry to the THU COVID-19 line, 1-705-647-4305 / 1-866-747-
4305 ext: 7, or visit our website.
 
 
Bonjour,
Je vous écris pour vous informer de plusieurs changements qui ont un impact sur les entreprises. Ces
changements sont les suivants :

•        Mise à jour des exigences en matière de preuve de vaccination
•        Levée de l’exigence relative au suivi des contacts
•        Mise à jour du règlement

Pour plus de renseignements, veuillez voire la lettre ci-jointe.
Veuillez distribuer à l’ensemble de votre personnel au besoin. Si vous avez des questions ou vous avez besoin
d’appui supplémentaire, n'hésitez pas à adresser votre demande à la ligne COVID-19 des SST au 1-705-647-
4305 / 1-866-747-4305, poste 7, ou visitez notre site Web.

Dr. Glenn Corneil
Acting Medical Officer of Health/Chief Executive Officer
Timiskaming Health Unit
247 Whitewood Avenue, Unit 43
P.O. Box 1090
New Liskeard, ON P0J 1P0
Tel:   705-647-4305 ext: 2254
Fax:  705-647-5779
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January 28, 2022 
 
I am writing to make you aware of several changes that impact businesses. These changes are: 


• Update to proof of vaccination requirements 
• Removal of contract tracing requirement 
• Updated regulation 


Update to proof of vaccination requirements 


In settings where proof of vaccination is required, the following changes take effect on Monday: 


• An enhanced vaccine certificate with QR code is required when showing proof of vaccination. 
Businesses are no longer allowed to accept vaccine receipts that do not include QR codes. 


• Medical exemptions, vaccine trial exemptions and receipts from Indigenous health providers 
have all been integrated into the enhanced vaccine certificate. All these groups must show the 
required QR code. 


• Businesses must accept both paper and electronic versions of enhanced vaccine certificates, so 
long as the proof of vaccination includes a QR code. 


Timiskaming Health Unit’s Proof of Vaccination support packet for workplaces has been updated to 
reflect these changes. This resource was created to support workers responsible for checking patrons’ 
proof of vaccination. This information should also be used for internal planning. 


For more information, visit: 


• Government of Ontario media release: proof of vaccination requirements 
• Government of Ontario webpage 
• Timiskaming Health Unit workplace webpage 


Removal of contact tracing requirement 


Businesses are no longer required to track names and phone numbers of people entering the 
businesses, due to changes in provincial contact tracing.  


Updated regulation  


The regulation is available here. 


Sincerely,  


 


 
Dr. Glenn Corneil, B.Sc., M.D., C.C.F.P., F.C.F.P. 
Acting Medical Officer of Health/CEO 
 



https://www.timiskaminghu.com/websites/timiskaminghu.com/files/COVID-19/Proof%20of%20vaccination%20resource%20for%20businesses.pdf

https://news.ontario.ca/en/release/1001327/ontario-taking-action-to-protect-against-omicron-variant

https://news.ontario.ca/en/release/1001327/ontario-taking-action-to-protect-against-omicron-variant

https://covid-19.ontario.ca/proof-covid-19-vaccination

https://www.timiskaminghu.com/90515/Workplaces-and-Businesses%23ProofOfVaccinationForBusiness

https://www.ontario.ca/laws/regulation/200364






 
 


Le 28 janvier 2022 
 
 
Je vous écris pour vous informer de plusieurs changements qui ont un impact sur les entreprises. Ces 
changements sont les suivants : 


• Mise à jour des exigences en matière de preuve de vaccination 
• Levée de l’exigence relative à la recherche des contacts 
• Mise à jour du règlement 


Mise à jour des exigences en matière de preuve de vaccination 


Dans les milieux où une preuve de vaccination est requise, les changements suivants entrent en vigueur lundi : 
• Un certificat de vaccin amélioré avec un code QR est requis lors de la présentation d’une preuve de 


vaccination. Les entreprises ne sont plus permises d’accepter les reçus de vaccins qui n’incluent pas de 
codes QR.  


• Les exemptions médicales, les exemptions pour les essais de vaccins et les reçus des professionnels de la 
santé autochtones sont tous été intégrés au certificat de vaccin amélioré. Tous ces groupes sont tenus de 
présenter le code QR requis. 


• Les entreprises doivent accepter les versions papier et électronique des certificats de vaccination 
améliorés, à condition que la preuve de vaccination comprenne un code QR.  


 
La trousse de soutien concernant la preuve de vaccination pour les lieux de travail des Service de santé du 
Timiskaming a été mise à jour pour tenir compte de ces changements. Cette ressource a été compilée pour aider 
les travailleurs responsables de vérifier la preuve de vaccination des clients. Ces informations devraient 
également être utilisées pour la planification interne. 
 
Pour plus de renseignements, veuillez consulter : 


• Communiqué – Salle de presse du gouvernement de l'Ontario : preuve des exigences de vaccination 
• Page Web du gouvernement 
• Page Web pour lieux de travail des SST 


 


Levée de l’exigence relative à la recherche des contacts 


Les entreprises ne sont plus tenues de garder les noms et les numéros de téléphone des personnes qui entrent 
dans les entreprises, en raison de changements au suivi des contacts à l’échelle provinciale.  
 
Mise à jour du règlement  
Le règlement est disponible ici. 


Sincèrement,  
 


 
Dr Glenn Corneil, B.Sc., M.D., C.C.F.P., F.C.F.P. 
Médecin-hygiéniste par intérim/Directeur Exécutif 



https://www.timiskaminghu.com/websites/timiskaminghu.com/files/COVID-19/Proof%20of%20vaccination%20resource%20for%20businesses-FR.pdf

https://news.ontario.ca/fr/release/1001327/lontario-agit-pour-se-proteger-contre-le-variant-omicron

https://news.ontario.ca/fr/release/1001327/lontario-agit-pour-se-proteger-contre-le-variant-omicron

https://covid-19.ontario.ca/fr/preuve-de-vaccination-contre-la-covid-19

https://www.timiskaminghu.com/default.aspx?content_id=90515&website_language_id=4

https://www.ontario.ca/fr/lois/reglement/200364





 

 

January 28, 2022 
 
I am writing to make you aware of several changes that impact businesses. These changes are: 

• Update to proof of vaccination requirements 
• Removal of contract tracing requirement 
• Updated regulation 

Update to proof of vaccination requirements 

In settings where proof of vaccination is required, the following changes take effect on Monday: 

• An enhanced vaccine certificate with QR code is required when showing proof of vaccination. 
Businesses are no longer allowed to accept vaccine receipts that do not include QR codes. 

• Medical exemptions, vaccine trial exemptions and receipts from Indigenous health providers 
have all been integrated into the enhanced vaccine certificate. All these groups must show the 
required QR code. 

• Businesses must accept both paper and electronic versions of enhanced vaccine certificates, so 
long as the proof of vaccination includes a QR code. 

Timiskaming Health Unit’s Proof of Vaccination support packet for workplaces has been updated to 
reflect these changes. This resource was created to support workers responsible for checking patrons’ 
proof of vaccination. This information should also be used for internal planning. 

For more information, visit: 

• Government of Ontario media release: proof of vaccination requirements 
• Government of Ontario webpage 
• Timiskaming Health Unit workplace webpage 

Removal of contact tracing requirement 

Businesses are no longer required to track names and phone numbers of people entering the 
businesses, due to changes in provincial contact tracing.  

Updated regulation  

The regulation is available here. 

Sincerely,  

 

 
Dr. Glenn Corneil, B.Sc., M.D., C.C.F.P., F.C.F.P. 
Acting Medical Officer of Health/CEO 
 

https://www.timiskaminghu.com/websites/timiskaminghu.com/files/COVID-19/Proof%20of%20vaccination%20resource%20for%20businesses.pdf
https://news.ontario.ca/en/release/1001327/ontario-taking-action-to-protect-against-omicron-variant
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Le 28 janvier 2022 
 
 
Je vous écris pour vous informer de plusieurs changements qui ont un impact sur les entreprises. Ces 
changements sont les suivants : 

• Mise à jour des exigences en matière de preuve de vaccination 
• Levée de l’exigence relative à la recherche des contacts 
• Mise à jour du règlement 

Mise à jour des exigences en matière de preuve de vaccination 

Dans les milieux où une preuve de vaccination est requise, les changements suivants entrent en vigueur lundi : 
• Un certificat de vaccin amélioré avec un code QR est requis lors de la présentation d’une preuve de 

vaccination. Les entreprises ne sont plus permises d’accepter les reçus de vaccins qui n’incluent pas de 
codes QR.  

• Les exemptions médicales, les exemptions pour les essais de vaccins et les reçus des professionnels de la 
santé autochtones sont tous été intégrés au certificat de vaccin amélioré. Tous ces groupes sont tenus de 
présenter le code QR requis. 

• Les entreprises doivent accepter les versions papier et électronique des certificats de vaccination 
améliorés, à condition que la preuve de vaccination comprenne un code QR.  

 
La trousse de soutien concernant la preuve de vaccination pour les lieux de travail des Service de santé du 
Timiskaming a été mise à jour pour tenir compte de ces changements. Cette ressource a été compilée pour aider 
les travailleurs responsables de vérifier la preuve de vaccination des clients. Ces informations devraient 
également être utilisées pour la planification interne. 
 
Pour plus de renseignements, veuillez consulter : 

• Communiqué – Salle de presse du gouvernement de l'Ontario : preuve des exigences de vaccination 
• Page Web du gouvernement 
• Page Web pour lieux de travail des SST 

 

Levée de l’exigence relative à la recherche des contacts 

Les entreprises ne sont plus tenues de garder les noms et les numéros de téléphone des personnes qui entrent 
dans les entreprises, en raison de changements au suivi des contacts à l’échelle provinciale.  
 
Mise à jour du règlement  
Le règlement est disponible ici. 

Sincèrement,  
 

 
Dr Glenn Corneil, B.Sc., M.D., C.C.F.P., F.C.F.P. 
Médecin-hygiéniste par intérim/Directeur Exécutif 

https://www.timiskaminghu.com/websites/timiskaminghu.com/files/COVID-19/Proof%20of%20vaccination%20resource%20for%20businesses-FR.pdf
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https://www.ontario.ca/fr/lois/reglement/200364

